

# 高道

## PTA美化作業 お世話になりました

8日(日)のPTA美化作業に早朝よりご参加いただきありがとうございました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大に気を付けながら、全保護者での作業といたしました。お陰様でとてもきれいになり、気持ちよく運動会を迎えられます。本当にありがとうございました。

なお、運動会を無事迎えられるように、これからも、感染予防対策には十分お気をつけ下さい。また、運動会当日も検温やマスク着用の徹底と密を避ける行動の徹底をよろしくお願い致します。



## みんなで協力し、力を合わせて運動会を成功させよう

子どもたちは、行事の度に成長するものです。しかし、当日の姿をイメージして練習や準備に取り組むのとそうでないのでは、成長の質が全然違います。当日の生き生きとした自分の姿を、運動面ばかりではなく、係などの運営面、参加する態度面などからイメージし、より良い姿になるために、練習や準備に取り組んでほしいと思います。



そして、何度もお伝えしていますが、本校がめざす、「学びを生かす力」「伝え合う力」「やり抜く力」を、こういう行事を通してつけていってほしいと思います。

それでは、今年度の運動会を中心となってリードしてくれる3人の言葉をご紹介します。



今年、運営委員長になりました、〇〇〇〇です。  
運営委員長として頑張りたいことは、学校全体をまとめ、運動会を成功させることです。委員会活動では、スローガンを考え、代表委員会などで話し合いました。高道小のみんなの思いのこもったスローガン「みんなで協力し、力を合わせて運動会を成功させよう」が達成できるように協力して運動会を成功させましょう。



今年白組の団長になった  
〇〇〇〇〇〇です。  
応援団長として、悔いのない、最高の運動会にできるように頑張ります。よろしくお願い致します。



今年赤組応援団長になった  
〇〇〇〇〇〇〇〇です。  
最後の運動会。みんなをひっぱっていけるように頑張りたいです。よろしくお願い致します。



## 挑戦するっていいですね

ゴールデンウィークの中日、2日(月)に、朝の交通指導に立っていると、2人の若者が歩いてきました。「おはようございます」と挨拶を交わし通り過ぎた背中を見ると、「日本縦断中」と書いてありました。すぐ呼び止めて「どこから来たんですか?」と尋ねると、「北海道からです。」と返事が返ってきました。「へえ、それじゃあと少しですね。地図でいうと」と言うと「いやあ」と笑っていました。そして、「九州の人はみんな優しいです。」とおっしゃったので、私はうれしくなり「ありがとうございます。」と応えました。

2人は学生さんでしょうか。とにかく、何かに挑戦するっていいですね。私も、いくつになっても、挑戦する気持ちを持ち続けたいと思います。何かに挑戦している人は、生き生きしていますよね。

